

市公式SNSでも市内のできごとやイベント、まちの風景などを配信しています！ぜひ登録をよろしくお願ひします！

まちのできごとを写真とともにご紹介

まちフォト



いいいちこ下町のハイボール発売報告会

手軽におうちで飲めるプロの味

9月上旬から三和酒類(株)が同社初となる缶入り焼酎ハイボールを全国のコンビニで先行発売したことに伴い、10月5日(月)、報告のため市役所を訪れました。新商品は厳選した原材料を使った自然な甘さが広がるハイボールで、デザインも黄色と緑が目を引く、レトロでおしゃれなパッケージとなっています。下田雅彦社長は「プロの味を再現しました。他の酎ハイとの違いを感じてもらいたい」と力を込めていました。



特別展「大相撲力士群像 - 相撲の歴史と時代のヒーローたち -」 蘇る迫力！歴史を築いた力士たち

相撲の歴史と時代を彩った力士たちを紹介する特別展が10月16日(金)から県立歴史博物館で始まりました。開幕初日に行われた式典では、安心院高校和太鼓部による龍神太鼓と天津小学校児童による相撲甚句が力強く披露され、参加者から大きな拍手が送られていました。

特別展には、安本亀八作「相撲生人形」をはじめ、江戸の人気浮世絵師が描いた相撲錦絵や郷土出身力士の化粧まわしなど約100点が展示され、天津小の児童たちは、学芸員の展示解説を聞きながら真剣に見学してまわりました。



黒大豆「クロダマル」枝豆収穫開始

収穫機導入で宇佐ブランドに弾み！

10月13日(火)、市の特産品であるクロダマルの枝豆が収穫時期を迎えました。北宇佐にあるほ場では、JAおおいたが新たに導入した枝豆収穫機をトラクターに装着し、さやを枝から外しながら収穫していました。収穫にあたった八幡の里生産組合の山香一実さんは「これまで手刈りしていたものが、機械化により作業が大幅に早くなっています。新鮮で甘みの強い枝豆をたくさんのお家庭に届けたい」と話していました。



力強い太鼓の音が
風土記の丘に響き
渡りました



稀勢の里の「北斗
の拳」化粧まわし
も展示されました



LINE

アカウント名
@usacity_pr

twitter

アカウント名
@usacity_pr

Facebook

「宇佐市」で検索



Instagram

アカウント名
@usacity_pr

全国地域安全運動街頭キャンペーン

特殊詐欺に遭わないために…

10月19日(月)、メルクス宇佐において、全国地域安全運動に伴う街頭キャンペーンが行われました。この運動は10月11日を安全・安心なまちづくりの日と定め、10日間の日程で安心して暮らせる安全な地域社会の実現に向けて毎年実施されています。参加した防犯協会などのみなさんは、店舗を訪れた方に特殊詐欺や子どもを狙った不審な声掛けなどに気を付けるようチラシを手渡し、安全を呼びかけました。



「#一勝に賭けた青春」プロジェクト始動

学生たちの青春を取り戻せ！

10月24日(土)、双葉の里で「#一勝に賭けた青春」プロジェクトの報道発表が行われました。これは新型コロナウイルスの影響で、目標にしていたスポーツ大会や発表会などが中止になった学生たちの青春を取り戻す舞台を市が提供しようと企画したものです。会見には、PR動画に出演・協力した学生や大分トリニータで活躍中の岩田智輝選手も駆けつけ、学生たちのエピソード募集をお願いしていました。

両合棚田で書道パフォーマンス

書に写し出された自然美

10月15日(木)、稻穂が実る両合棚田で大分市出身の書家三重野文緒さんによる書道パフォーマンスが行われました。県内外のイベントなどで活躍する三重野さんは、コロナ禍でイベントが中止となる中、景色の良い場所を探し書の旅をしていたところ両合地区に出会いました。両合の自然の美しさに感銘を受けたという三重野さんは、地区のみなさんが見守る中、両合川橋の上で筆をとり見事な書を完成させました。



第12回 観光庁長官表彰 伝達式

交流満足度日本一のグリーンツーリズムへ

10月19日(月)、日本のグリーンツーリズムの推進に大きく貢献したとして、安心院町グリーンツーリズム研究会の宮田静一会長が観光庁長官表彰を受賞し、伝達式が行われました。

本場ヨーロッパで研さんを積み、日本初となる会員制農村民泊『安心院方式』をスタートさせた宮田さんは「今回の受賞は全国の農泊家庭へのエールと受け止め、これを機に農泊をしっかりPRしたい」と話していました。

